

Reserva Conchal y el INA celebran octava graduación del programa de formación dual en turismo

- **Modelo de formación dual de Reserva Conchal es catalogado como caso ejemplar por el INA**
- **Más de 250 personas se han beneficiado del modelo educativo dual desarrollado con éxito en Guanacaste desde 2014.**

Guanacaste, 10 octubre 2022. Trece estudiantes del programa de formación dual en turismo, promovido por Reserva Conchal, concluyeron con éxito su proceso de formación en Guanacaste. Estos jóvenes formaron parte de la octava generación de estudiantes graduados del programa desarrollado en conjunto con el INA.

Los estudiantes tuvieron un año de formación en “Operaciones de Asistencia en Cocina” y cinco de ellos ya fueron contratados para trabajar en los hoteles establecidos dentro de Reserva Conchal.

Tras la aprobación de la Ley 9728, Educación y Formación Técnica Dual, este se convierte en el primer y único programa en todo el país avalado bajo esa modalidad.

Maria Pía Robles, directora de Relaciones Corporativas de FIFCO, comentó *“Como parte de nuestra agenda de sostenibilidad basada en los ejes ambiental, social y de gobernanza, nuestra compañía cree firmemente en abrir más oportunidades educativas que permitan a más personas a mejorar su perfil de empleabilidad, y con ello, lograr una estabilidad financiera y de bienestar para ellas y sus familias. FIFCO se enorgullece de ser pionero en Costa Rica en la implementación de estos programas, tanto para el área turística como en procesos de producción”*.

El Presidente Ejecutivo del INA, Juan Alfaro, expresó *“La culminación de este programa de formación dual representa un caso más de éxito. Los resultados son claros, empleo para las personas estudiantes, y provecho para la empresa, al contar con personal altamente capacitado que posee las características específicas que el mercado requiere. Felicito a FIFCO como empresa pionera de la formación dual en el país, siguen demostrando que la modalidad es beneficiosa y contribuye al desarrollo de Costa Rica”*.

Fabián Fernández, gerente de Hospitalidad de FIFCO, dijo *“nos enorgullece ver los frutos de un programa que, desde su creación ha permitido impactar de forma positiva la vida de muchos jóvenes en Guanacaste. No solo desde el punto de vista profesional sino y creo más importante desde un sentido humano. Ser facilitadores de oportunidades para cientos de jóvenes que crean en sí mismos, para que encuentren sus talentos y fortalezcan su potencial es uno de los motores principales que nos impulsan a continuar con este programa”*.

Desde el año 2014, FIFCO implementó en su división de hospitalidad, en Reserva Conchal, el programa de formación dual relacionado a turismo y que es considerado por el INA como un modelo referente de educación dual.

Hace un par de semanas atrás, la compañía FIFCO también presentó un nuevo programa para formar “Técnicos Operadores en Procesos Productivos” también en coordinación con el INA; 6 estudiantes ya iniciaron su proceso de formación en el valle central.



Acerca de FIFCO

Es una empresa de bebidas y alimentos con 114 años de trayectoria, tiene operaciones en Costa Rica Guatemala, México, El Salvador y Estados Unidos, 9 plantas de producción y 15 centros de distribución. Posee 3 divisiones de negocio que incluyen “Florida Hospitalidad” (sector inmobiliario), “Florida Bebidas” (alimentos y bebidas) y “Florida Retail” (ventas al detalle). Exporta a 16 países en todo el mundo y cuenta con un portafolio de 1.500 productos.

Sobre el Instituto Nacional de Aprendizaje

Fundada en 1965. El INA forma, capacita y certifica a personas físicas y jurídicas a través de Servicios de Formación Profesional para impulsar así el desarrollo económico y contribuir al mejoramiento de las condiciones de vida crecimiento personal, movilidad social, productividad y competitividad del pueblo costarricense.